



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために
Reach Within to Embrace Humanity

国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ

SUITA ESAKA ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場／新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日／毎週火曜日 12:30~13:30
会長：庄瀬 寛 幹事：橋本 豊 会報委員長：北山陽一

2012年1月24日 第1029回例会(第1028号)

○○ 本日の例会 ○○

今週の歌 「 R-O-T-A-R-Y 」

卓話 「 私の職業 」

吉野通洋 会員

本日の会長の時間

「貧乏神の話」 庄瀬 会長
貧乏神は、人から敬遠され忌み嫌われるようです。家の天井裏や押入れに居座り、その名の通り人々を困窮させる難儀な神様です。

しかし民話の世界では違います。讃岐の民話では大晦日の晩、貧しい夫婦が暮らす家の奥から貧乏神が現れて、もし金持ちになりたいのなら、無駄をする女房に暇を出し、今夜家の前を通る行列を襲えと男に教えます。とんでもないことだと思いつつも、男は妻を追い出し、棒を持って行列を襲います。すると、叩き殺した護衛人は銅貨に変わり、突き刺した殿様の籠からは金貨がこぼれ落ちてくるのです。その男はたくさんの富を得て大金持ちになりました。

また、東北の民話では人情に厚い働き者の貧しい夫婦が貧乏神をも大切にし、力を合わせて福の神を追い払い、金はないが「幸せ」を手に入れるという逆説的な「貧乏神と福の神」が語り継がれています。

これらは共に幸運の物語ですが、同時に極めて教訓のある話です。物を粗末にせず、日々神への感謝

出席報告

成松 委員長

【1月17日】

在籍会員 39名 (内出席規定適用免除者 11名)
出席会員 33名 (内出席規定適用免除者 6名)
ホームクラブ出席率 97.06%

12月13日のMUを含む出席率 91.67%

○○ 次回例会のお知らせ(1月31日) ○○

卓話 「 知ってビックリ !

タバコの害の真実

歯はじめクリニック

院長歯はじめ様

の念を忘れてはならぬ、たとえ不運が続いても努力すれば必ず道は開けると説いているからです。つまり、貧乏神の中には人を「幸せ」へ導く役割を持ち、さらには後押ししてくれる有難い貧乏神もおられるのです。

前回(1月17日)例会記録

来客

木村 悠太郎 君(関西大学RAC)
阪口 章吾 君(")

幹事報告

米山奨学会より、第22回目米山功労クラブ感謝状が届きました。

ロータリー財団より、つぎの会員各位に認証品が贈呈されました。

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

関西大学RAC例会出席担当

Aグループ 西上、橋本、和田、大井各会員

2月13日(月)・27日(月)

会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室

時間：19:00~20:00

ロータリー、人類のために活動します (Rotary, Humanity in Motion)

言行はこれに照らしてから

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

ピン + 2 : 今村、西村、長島、大井、堀田、速見、
田中(茂)、西山各会員

ピン + 1 : 庄瀬会員

ポール・ハリス・フェロー : 西本、大森両会員
吹田市安心安全の都市(まち)づくり市民会議開催の案内

日時 : 2月4日(土) 14:00~16:00

場所 : 吹田市文化会館

内容 : チラシ参照

2011~2012年度第2組インターナショナルミーティングのお知らせ

ホスト : 茨木東RC

テーマ : ゼロからのスタート

日 時 : 2012年4月14日(土) 14:00~17:00

場 所 : ホテル阪急エキスポパーク オービットホール

講 演 : 「ふるさとは負けない! ~新しい日本の創造を目指して~」

講 師 : 植山直樹氏

(R I 第2520地区直前ガバナー)

ニコニコ箱

今 村 会 員 本年もよろしくお願ひします。

木 元 会 員 本年もよろしくお願ひします。

北村(雅)会員 木村君、阪口君卓話ご苦労様です。

西 上 会 員 関大RAC木村会長、阪口直前会
長いいらっしゃい。卓話よろしく。

大 井 会 員 前回欠席のオワビ&今年もよろしく
お願ひします。

田中(茂)会員 早退。

渡 辺 会 員 遅くなりましたが、本年もよろしく
お願ひします。

本日分 41,000円

累 計 923,000円

ローターアクト委員会

西 本 委員長

地区献血のご案内

2月19日(日)、梅田のヨドバシカメラの前で献血
及び献血のPRを行います。関西大学RACの担当
時間は12:10~13:45になってますので、ご協力よ
ろしくお願ひ致します。

卓 話

『5分間卓話』(1月10日・第1027回)

『最近あった楽しい出来事』

北 村 康 栄 会 員

家内の父さんが骨折で入院。

お正月にお見舞いを兼ね、3日間自分が料理を作
りボチボチ飲みました。

鍋や、雑炊、から揚げ。朝からお餅を焼いたりし
て、夫婦のなれ初めや子供の教育の事等を話しました。
1対1でゆっくり話ができる、親との距離がち
じました様です。

西 本 健 二 会 員

昨日良い事がありました。お正月の競馬は3日間
開催されます。初日からずっと負けっぱなしでした
が、最終日の8レースからの3連単が入り、10万円
になりました。

お正月に石清水八幡宮に家内と行って来ました。
そこに滝本坊があり、江戸時代の初期に松花堂昭乗
と言う、住職が居ました。

農家が種や小道具を入れる為に使っていた、四角
い箱に田の字の様に区切られた入れ物を住職は大そ
う気に入り、筆入れや、薬を入れて多く集めていま
した。

昭和の初めに吉兆の主人である、湯木貞一さんが
それを見て創作したのが松花堂弁当の始まりであります。今は松花堂庭園で提供されています。一度行
ってみてください。

大 森 洋 子 会 員

最近、ベテランの薬剤師が退職して人手不足で
ローターも休みがちです。

良い初夢を見ました。

亡き旦那が枕元に出てきて、今までわがまま言っ
た分「これからは、僕が見守って行くから」と言っ
てくれました。その主人の顔が凄く穏やかで良い顔
をしていました。今迄の嫌だった事なども全て飛ん
でしまいました。しかし娘に起こされて、あと30分
起こさないで欲しかったです。

木村悠太郎君、阪口章吾君の卓話「海外研修報告」
は、紙面の都合により、次回に掲載させていただきます。